

21.12.2023

Newsletter Dezember 2023

Liebe Projektpartner*innen,

im Dezember wollen wir Sie daran erinnern, Ihre Websites mit unserer Projektseite zu verlinken. Im News-Bereich finden Sie neben dem Newsletter zur Fertigstellung von Arbeitspaket 1 auch den Projektflyer und den Bericht zum Multiplier Event in München.

Erinnerung: Bitte vergessen Sie nicht, Ihre Reisenachweise (Hotelrechnung, Zug- bzw. Flugtickets) im Projektintranet hochzuladen.

Mein Team und ich haben ein kleines Weihnachtsgeschenk für Sie: Nachdem die Erstellung der Timesheets sich als sehr mühsam für alle Beteiligten erwiesen hat, werden wir Ihnen die Arbeit damit wesentlich erleichtern.

Wir haben ein neues Dokument entworfen, in dem wir die Stunden für Sie nach Ihren Angaben eintragen werden.

Diesbezüglich werde ich in den nächsten Wochen persönlich an Sie herantreten um offene Fragen für die Eingabe zu klären.

Wir hoffen, Ihnen damit die Administration wesentlich zu erleichtern.

Zum Schluss noch eine Bitte: Wir brauchen die monatlichen Meetingprotokolle. Diese bitte mir senden, ich lade sie gerne im Projektintranet hoch.

Ich danke für die gute Zusammenarbeit und wünsche Ihnen frohe Weihnachten und ein gutes Jahr 2024.

.....

Dear project partners,

In December, we would like to remind you to link your websites to our project page. In addition to the newsletter on the completion of work package 1, you will also find the project flyer and the report on the multiplier event in Munich in the news section.

Reminder: Please do not forget to upload your proof of travel (hotel bill, train or plane tickets) to the project intranet.

My team and I have got a Christmas present for you: Since the administration of the timesheets has proven to be very time consuming for everyone, we will fill in the timesheets for you.

We have designed a new document in which we will enter the hours.

I will be contacting you personally in the next few weeks to clarify any questions we or you may have. We hope that this will make administration much easier for you.

Finally, one more request: We urgently need the monthly meeting minutes. Please send them to me and I will be happy to upload them to the project intranet for you.

Thank you for your cooperation and I wish you a Merry Christmas and a Happy New Year 2024.

Beste Grüße/Best regards

Michaela Tscherne